

しばかわ

【学校教育目標】 進んで学習する子 たくましい子 思いやりのある子 令和6年9月28日

発行者:上尾市立芝川小学校 校長 野本 恭子



自分の命は自分で守れるように・・・

校長 野本 恭子

秋分の日を境にめっきり朝夕が涼しくなり、過ごしやすい季節となりました。「暑さ寒さも彼岸まで」とはよくいったもので、私たちは、自然の移り変わりを体いっぱいに感じることができます。

さて、9月の生活目標は、「交通ルールをもまろう」でした。校舎内だけでなく、放課後の遊び方についても、指導を重ねてまいりました。ここで、9月が終わるからといって、気を緩めてはいけないということも、あわせて指導していきます。平素より、芝川小学校では保護者・地域の皆様が、登下校時の交差点の旗振り当番、登下校時の見守りや通学路の危険箇所の点検等、子供たちの安全・安心の確保や防犯意識を高める活動に尽力してくださっており、心から感謝申し上げます。

また、日没が早くなり、夕暮れ時は、特に交通事故が発生しやすい季節となりました。車の多い時間帯や狭い道で、自転車に乗っている小学生や歩行中の小学生が、大きな事故に巻き込まれそうな危ない場面を見ましたという声や、上尾市の帰宅チャイムが鳴ったのにもかかわらず、一人で歩いていた児童がいたとの声も、学校に届いています。以下の点について子供たちの安全・安心の確保に向け、引き続き、ご家庭・地域におかれましても、ルールについて、ご確認願います。多くの目で見守り、声かけをしていきましょう。

- ○道路歩行時は、右側を1列で歩く。
- ○道路横断時は「もしかして・止まる・見る・待つ・確かめる」(5つの行動)を行う。
- ○道路はみんなが使う場所であるため、譲り合いながら通行し、遊ばない。
- ○道路は飛び出さない。
- ○自転車に乗車するときは、頭を守るヘルメット着用。
- ○帰宅時間を守る。※ 上尾市防災行政無線のチャイム放送時間は10月から午後4時 このルールについては、児童にも、校内放送で話をしました。<u>交通事故に遭わないよう「自</u> 分の命は自分で守る」ことができるように、ご家庭でも話題にしてみてください。

読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋、勉強の秋・・・・

一生懸命取り組みたいことは何ですか?

夏も終わり、少し涼しくなって活動しやすくなる季節でもあり、「~の秋」など、様々な呼び名が付く季節でもあります。それぞれ違った「秋と言えば」があるようです。10月は過ごしやすい時期になるので、自分の力を試してみる、力を高めてみるにはもってこいの季節です。読書の秋、芸術の秋、スポーツの秋、勉強の秋・・・一人一人の児童が一生懸命になるものは何か楽しみにしています。せっかくのすごしやすい季節になりますから、何か一つでも「これを」というものに取り組んでほしいと思っています。そんな時、自らの気持ちを「やる気」に変えるには、「自分自身が決断して行動すること」が大切ですが、家族や地域の方々からの後押しも励みになりますので、ぜひ、励ましの声かけをお願いいたします。



行事予定

	曜	業前	行 事
1	火	きらりタイム	2年生校外学習
2	水	•	全学年5時間授業
3	木	学級の時間	5年生林間学校※クラブ活動なし
4	金	•	5年生林間学校
5	土		
6			
7	月	•	
8	火	学級の時間	スマホ・ネット安全教室3~6年
9	水	•	交通安全教室
10	木	もくもくタイム	南部地区小中学校授業研究協議会(会場校)
11	金	•	にこにこ相談日
12	土		北上尾たいよう保育園校庭使用
13			
14	月		
15	火	児童集会	3年スーパーマーケット見学
16	水	•	上尾市陸上競技大会 6年
17	木	きらりタイム アンケート	
18	金	*	上尾市陸上競技大会予備日(学校実施)
19	土		
20			
21	月	•	なかよし交流会
22	火	ふれあい集会	ふれあい集会 1 校時
23	水	•	
24	木	もくもくタイム	クラブ活動 3年生消防署見学
25	金	*	
26	土		
27			
28	月	•	
29	火	学級の時間	
30	水	•	1年生校外学習
31	木	きらりタイム	

10月の生活目標「本をたくさん読もう」



芝川小 HP

通学班指導・一斉下校

8月26日(月)に通学班指導を行いました。2学期も登下校中の事故0を目指し、安全な登下校のしかたについて確認しました。2学期になり、1年生も登校に慣れてきた時期でもあることから、引き続き気を付けるよう指導していきます。





児童集会

9月10日(火)の児童集会では、あいさつについて計画委員会からの発表がありました。今年度の芝川小のキャッチフレーズ「しっかりあいさつ・へんじ しっかり聴く」をみんなで実践していこうと呼びかけていきました。





6年生 修学旅行

9月12日、13日に6年生が修学旅行に行ってきました。2日間、何とか天気ももち、9月としては暑いくらいでしたが、全員が元気に帰ってくることができました。奥日光の滝等の大自然を感じたり、東照宮で歴史を学んだりすることができました。



太田りゆさん オリンピック報告

9月12日にパリオリンピックに出場した太田 りゆ選手が来校しました。 児童に向けてのメッセー ジ動画を録画させていた だきました。応援へのお 礼と児童への激励をいた だきました。

